

ESPOL SE SUMA AL PROGRAMA ECUADOR CARBONO CERO (PECC)



Nuestra máxima autoridad porta el manifiesto de adhesión Programa Ecuador Carbono Cero (PECC), iniciativa que busca incentivar en el sector productivo y de servicios, la toma de acciones para cuantificación, reducción y neutralización de las emisiones de Gases de Efecto Invernadero GEI de las organizaciones, liderada por el Ministerio de Ambiente, Agua y Transición Ecológica (MAATE).

ESPOL PARTICIPA EN EL CLÚSTER DE CAMBIO CLIMÁTICO – CEMDES

El Consejo Empresarial para el Desarrollo Sostenible del Ecuador (CEMDES) realizó el lanzamiento del Clúster de Cambio Climático – 3C, con el objetivo de mover a las empresas de la intención a la acción y estén en capacidad de participar al Programa Ecuador Carbono Cero del MAATE.

A través de un proceso de Aprender-Haciendo se busca capacitar en la aplicación del Protocolo de Gases Efecto Invernadero, alianza multipartita de empresas, organizaciones no gubernamentales (ONGs), gobiernos y otras entidades, convocada por el Instituto de Recursos Mundiales (WRI) y el Consejo Mundial Empresarial para el Desarrollo Sustentable (WBCSD) así como brindar asesoría y acompañamiento durante la implementación (cuantificación de emisiones).

<https://cemdes.org/blog/cluster-de-cambio-climatico-de-cemdes/>



Fotografías pertenecen a CEMDES, tomadas de <https://cemdes.org/blog/se-inicia-el-cluster-de-cambio-climatico-de-cemdes/>

<https://cemdes.org/blog/cluster-de-cambio-climatico-y-organismo-evaluador-de-la-conformidad/>

<https://cemdes.org/blog/cluster-de-cambio-climatico-de-cemdes-en-la-recta-final/>



ESPOL SE ADHIERE A LA RED DE UNIVERSIDADES CERO EMISIONES – CEELA

El proyecto “Fortaleciendo capacidades para la eficiencia energética en edificios en América Latina” (CEELA, por sus siglas en inglés) busca capacitar y asesorar a profesionales del sector para promover edificaciones con eficiencia energética, confort adaptativo y pocas o cero emisiones de CO₂ <https://proyectoceela.com/>.

En el marco de este proyecto, se realizó el evento Net Zero- Latitud 0 en la Universidad del Azuay, para la promoción de edificaciones sostenibles en Latinoamérica, con la mesa de trabajo 1 “Transformación de campus universitarios hacia Net Zero”. <https://proyectoceela.com/index.php/2021/12/09/welcome-to-cloudways/>



La Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL) ratificó su participación en la Red de Universidades Cero Emisiones, en el marco del proyecto CEELA, cuyo acuerdo es crear y promover una red de aprendizaje de 16 universidades en LATAM que están comprometidas en desarrollar e implementar hojas de ruta para tener campus cero emisiones en 2030.